

## UAA invita a participar en diversos concursos de talentos universitarios 2020



Boletín 157 • Los estudiantes podrán participar en las áreas de cartel en ilustración digital, cuento, fotografía digital y poesía. • Este año, los temas a desarrollar serán con respecto a la pandemia y aislamiento por Covid-19. A través del Departamento de Difusión Cultural de la Dirección General de Difusión y Vinculación, la Universidad Autónoma de Aguascalientes, invita a sus estudiantes de nivel bachillerato, licenciatura y posgrado a participar en las convocatorias de Talentos Universitarios 2020, en las cuales podrán demostrar sus habilidades para la creación de cartel en ilustración digital, cuento, fotografía digital y poesía. Este año, los temas a desarrollar se realacionan con la pandemia y aislamiento por Covid-19. Los diversos concursos están abiertos para todos los alumnos de la institución inscritos en el semestre enero-junio 2020, y la participación debe ser individual. Para los interesados en cartel en ilustración digital y fotografía digital, podrán inscribir únicamente un trabajo por concursante en concordancia con el tema “El pensamiento y la estética en el aislamiento”, es decir, la obra deberá plasmar la manera en la que se está viviendo el aislamiento social, reflexiones sobre la situación por la que se está pasando debido a la pandemia actual o las enseñanzas que esto pudiera dejar. En el caso de cuento, el tema a desarrollar será “El mundo en tiempos de pandemias”; la temática para poesía será libre. En ambos casos se firmará con un pseudónimo y se calificarán características como originalidad, estructura narrativa, manejo del lenguaje, ilación de ideas, construcción de la ficcionalidad, ritmo, expresión y figuras poéticas,

ortografía, entre otras. No podrán incluir dedicatorias ni elementos que remitan al autor. Los jurados en cada una de las categorías estarán integrados por personalidades de reconocido prestigio y trayectoria en cada área y su fallo será inapelable. Respecto de los premios, se cuenta con una bolsa de 36 mil pesos para los tres primeros lugares de cada una de las convocatorias. La recepción de obras será a partir de la publicación de la presente convocatoria y hasta las 11:59 p.m. del lunes 13 de julio de 2020. Cada una de las convocatorias cuenta con una serie de especificaciones que se pueden consultar en la página <https://www.uaa.mx/portal/eventos>. El jueves 30 de julio de 2020, a través del perfil de Facebook Difusión Cultural UAA, se darán a conocer los resultados de cartel en ilustración digital y fotografía digital y se mostrarán los trabajos ganadores y los seleccionados por medio de una exposición virtual. En el caso de cuento y poesía, se darán a conocer por medio de la misma página el viernes 31 del mismo mes. Con las propuestas ganadoras y una selección de cuentos participantes, se hará una publicación electrónica por parte del Departamento Editorial si los contenidos se apegan a los Lineamientos Generales de Producción Editorial.